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DECENTRAMENTO 

Martedi s'inizia il dibattito, forse sabato il voto 

Le delibere presentate 
al Consiglio comunale 

Nella prossima settimana tre sedute dedicate all'argomento - Si-
tuazione tesa e confusa nella DC - Le manovre dei petrucciani 
Le caratteristiche principali delle proposte elaborate dalla giunta 

Voto unanime delPassemblea 

La Regione respinge 
lo schema di decreto per 
la Pubb/ica Istruiione 

Isolatl i missini - L'intervento della compagna Leda 
Colombini - Denunciata la collusione della destra 
dc con i fasclsti - Presentato il bilancio di previsione 

Nelle due sedute tenute ieri 
dal consiglio regionale e sta-
ta esaminata, fra l'altro, la 
bozza di schema del decreto 
elaborate) dal governo per il 
riordinamento del ministero 
della Pubblica istruzione. II 
progetto governativo e stato 
respinto all'unanimita dal 
Consiglio regionale (astenuti i 
missini) perche lesivo della 
autonomia regionale. La boz
za governativa — si legge nel-
l'ordine del giorno approvato 
al termine del dibattito — 
«si pone chiaramente in con-
trasto con Tart. 117 della Co-
stituzione e non tiene conto 
delle prospettive di decentra-
mento democratico richiamate 
daU'art. 118 della Costituzio-
ne». Nella relazione che ac-
compagna l'ordine del giorno 
— illustrata dal d.c. Massi-
miani a nome della commis-
sione — si afferma inoltre che 
la Regione Lazio ricorrera al
ia Corte costituzionale se il 
progetto non sara completa
mente rivisto dal governo. 

Nel dibattito che ha prece-
duto il voto sull'ordine del 
giorno, ha preso la parola la 
compagna Leda Colombini a 
nome del gruppo comunista. 
La compagna Colombini ha 
denunciato l'ambigua posizio-
ne di alcuni esponenti demo-
cristiani sul problema della 
scuola e sulla battaglia in cor-
so per il suo rinnovamento. 
Mentre i partiti e le forze 
democratiche riconoscono che 
il caos della scuola italiana si 
pud superare solo attraverso 
una totale ristrutturazione 
dell'ordinamento scolastico e 
una sconfitta delle forze con-
servatrici e nostalgiche, assi-
stiamo a uno scandaloso idil-
lio fra neo-fascisti ed espo
nenti d.c. intorno a un pre-
sunto « ristabilimento dell'or-

Convegno 
sull'urbanistica 

Nella sezione di Portonaccto 
d! via Vacuna. 38 . oggi si 
svolgera un convegno urbam-
stico promosso da PCI, r a i . 
PSIUP sui problemi della casa, 
dei trasporti. del verde. della 
scuola. Interverranno i compa-
gni Bertolini e lavicoli per il 
PCI, Crescenzi e De Felice per 
il PSI. Lombard! e Mafholetti 
per il PSIUP. 

Assemblee 
sulla crisi 

Oggi a Montespaccato. alle 
ore 18. si terra un dibattito 
unitario PCI-PSI-PSIUP sulla 
crisi di governo. Per il P t l 
interverra il compagno on. Gi-
no Cesaroni. 

Nella sezione di Alessandri-
na. alle ore 18. PCI, DC. 
PSI e PSIUP terranno un di
battito sulla crisi di governo. 
Per il PCI interverra il compa
gno Ugo Vetcre, capogruppo at 
Campidoglio; per il PSIUP Vit-
torio Parola, segretario della 
Federazione di Roma. 

dine nella scuola». La com
pagna Colombini ha citato, a 
questo proposito, l'adesione e 
la partecipazione del petruc-
ciano De Jorio, consigliere re
gionale, all'adunata nostalgica 
per il «Castelnuovo», orga-
nizzata dai missini. Come si 
concilia questa partecipazione 
con l'impegno programmatico. 
sottoscritto anche dalla DC al
ia Regione, di respingere ogni 
cosiddetto « blocco d'ordine » 
e di isolare il fascismo? 

La compagna Colombini, 
prima di esaminare nel detta-
glio i vari punti del decreto 
governativo sulla pubblica i-
struzione, ha detto che le re-
sponsabilita del marasma che 
regna nella scuola sono preci
se e facilmente individuabili 
La mancata attuazione di una 
riforma della scuola, la cui 
responsabilita ricade sulla DC, 
ci ha fatto trovare di fronte 
al dramma di oggi. E' tempo 
di operare una svolta nella 
politica scolastica — ha con-
cluso la compagna Colombi
ni —. II decreto elaborate dal 
governo, invece, va contro il 
rinnovamento delle strutture 
e per questo va decisamente 
respinto. 

La denuncia della compa
gna Colombini non e stata dl-
gerita da De Jorio il quale, 
in un balbettante intervento, 
ha giustificato la sua presen-
za a fianco dei caporioni neo-
fascisti con la «necessita di 
bandire la violenza nella 
scuola ». De Jorio e stato in-
terrotto e gli e stato ricorda-
to che la violenza non si com-
batte dando una mano ai fa-
scisti, la cui unica ragione di 
vita — anche nella scuola — 
e proprio la violenza ma iso-
lando e condannando il tep-
pismo. Un particolare va an-
cora sottolineato: De Jorio 
ha affermato, senza che nes-
suno dei suoi amici di partito 
10 smentisse, di parlare a no
me di tutta la DC. 

Nella seduta del pomeriggio 
il dc Nistri, vice presidente 
deirassemblea, ha illustrato la 
relazione al bilancio di previ
sione del consiglio per il 1972. 
11 bilancio. che si presenta in 
pareggio, prevede entrate per 
1 miliardo 450 milioni 150 mi-
la lire e uscite per la stessa 
somma. Si prevede. fra l'altro. 
una spesa di 350 milioni per 
il funzionamento del consi
glio, 609 milioni per il perso
nate e 30 milioni per l'acqui-
sto di attrezzature tecnico-
scientiHche e di strutture per 
la nuova sede del consiglio. 
L'assemblea ha anche provve-
duto a sostituire il d.c. Laz-
zaro con un altro democristia-
no Dante Speziani, nella ca-
rlca di segretario del consi
glio. 

Una delegazione di lavora-
trici della Cagli e di rappre-
sentanti delle fabbriche della 
Tiburtina, accompagnati da 
Morelli e da Spaziani. sono 
stati infine ricevuti dall'asses-
sore Gaibisso. II consiglio re
gionale tornera a riunirsi 
martedi mattina. 

il partito 
CONGRESSI — Trastevare, ore 

18 , (Petroselli); Italia, ore 19 . 
(Giannantoni); Fiumicino Centro, 
• re 18, (Tozzetti); San Cesareo, 
ere 18, (Paluzzi): Porto Fluviale. 
ore 19, (Maderchi); Settecamini. 
ore 18, (Favelli); Tmllo. ore 18, 
(Cianca); Portuense, ore 18 (M i -
chetti); Eur, ore 18 , (Mancini M . ) ; 
Albino, ore 17 , (Gensini); Rocca 
Priora (Quattnicci); Colfef iorito, 
ore 18, (Cerqua); M . Rotondo 
Scalo. ore 19 , (Greco); Campo 
Marzio, ore 9 . (Pochetti); Ri-
•nano, ore 17 (Bordin): Ludo-
»isi, ore 18 (Mamnwcari); Arei-
•azxo, ore 17 , (De Pellagrin); 
Marino (Colombini); La Botte, 
• r e 19 . (Ciri l lo); Mazzini (Trex-
t i n i ) ; Cave, ore 18 (Fusco); Pie-
Iralata, ore 18 (Funghi); San Sa
ke. ore 17.30, (Marietta); Poll. 
ere 19. (Balducci); Appio Nuovo, 
ore 19, (Di Ciacomo - Fredduzzi); 
Anticoli Corrado, ore 19,30. (Pie-
cantini); Palestrina, ore 18 , (R. 
Vi ta le) ; Prima Porta, or* 19 (O. 
Mancini); torso Santa Maria, 
• r e 19,30, (Salvatelli); Capena, 
ore 19 , (Imbellone); Laaico. 
• r e 19 . (A . Filippetti); Tor San 
Lorenzo, ore 18,30 (Colasanti); 
Pisoniano, ore 18 , (Borgna); Men-
torio Romano, ore 19, (Imperial!); 
Nazzano, ore 2 0 . (Bufla); Torrita 
Tiberina, ore 2 0 (Fcri l l i ) . 

ASSEMBLEE — Tor de' Cenci, 
• r e 17 , • (Trevisiol); Casalotti, 
• r e 18, ( Icaia); Rovieno, ore 
19 .30 , (C. V i l la ) ; Setni, ore I S . 

CD — Rocca di Papa, ore 19 , 
CD e gruppo consigliare (Ricci); 
Gallicano, ore 19; Torre Maura. 
• re 17,30; Torpignattara, ore 18, 

. (Micucci); Fiumicino Alesi, ore 19, 
(Rol l ! ) . 

I COMPAGNI DELLE SEZIONI 
SONO PREGATI DI RITIRARE 
PRESSO I CENTRI ZONA UR-
CENTE MATERIALS DI PROPA
GANDA. 

FGCR — Ore 17, a Monte-
verde Vecchio, assemblea pubblica 
eulla scuola (Falomi); ore 17, a 
Porta Maeaiore. congresso circolo 
»CCI (Giantiracusa); ore 17 , a 
Monte Celio (Laudati S.)j ore 
17.30 a Colleferro (Valentlnl S.) j 
« • • 19 , • Arttna (Valentin! S.) l 

ore 19 , a Gavignano (Colaiori); 
Romanina. ore 18 , assemblea sul
la crisi (Spera); Nuova Tuscolana 
con i giovani di Cinecitta, ore 18 , 
corso ideologico (S. Ginsberg); Ro-
viano, ore 17 , assemblea (G. Fer-
rara) . 

La commissions per I'esame 
delle mozioni, nominate dal 
CF • dalla CFC in prepara-
zione dell'XI Congresso della 
Federazione e convocata per 
le ore 17 di lunedi in Federa
zione. La commission* e com
post! dai compagni: Petrosel
l i , Cerri, Ferrara, Rodano, Trez-
zini, Vetere, Falomi, Andreoli. 
Bencini, Bischi, Bordin, Bul
la, Ciai, Colaiacotno, D'Aversa, 
D'Arcangcli, Di Cerbo, Favelli. 
Ferretti, Giansiracusa, Greco, 
Grieco, Imbellone, Maderchi, 
Mancini O., Marra, Marroni. 
Micucci. Peloso, Ranalli. Renna. 

Lunedi alle ore 17, presso 
il leatro della Federazione con-
linua l'assemblea dei comuni-
sti sul tema: « La lotta dei 
comunisti per la salute e la 
sicurezza sociale ». La discus
sion* continuer* sulla rela
zione del compagno Remo 
Marietta, responsabile della 
Commission* sicurezza sociale 
della Federazione. Interverra 
il compagno Sergio Scarpa, 
responsabile del gruppo di la-
voro per la sicurezza sociale 
della Direzione del Partito; le 
conclusion! saranno svolte dal 
compagno Luigi Petroselli, se
gretario della Federazione. 

Sono pregati di partecipare 
I membri della Commission 
sicurezza social*; gli ospeda-
lierl e I medici comunisti; 
gli etudenti di medicina; le 
cellule e I* sezioni di fab-
brica; degli enti previdenriali 
ed asslstenzlaii; I consigllerl 
regional!, provincial! • coma-
nail • membri dell* commis
sion! aanita; 1 segretarl di 
zona • di aezion*. 

Al Consiglio comunale e stato 
illustrato ieri sera dall'assesso-
re Bubbico il progetto per il 
nuovo decentramento ammini-
strativo del Comune di Roma. 
II dibattito si aprira nella pros
sima settimana, nelle tre se
dute programmate per martedi. 
mercoledi e giovedi. II voto con
clusive si dovrebbe avere quin-
di entro sabato prossimo. I prov-
vedimenti sul decentramento, 
ripetutamente sollecitati dal 
gruppo comunista, giungono nel-
l'aula di Giulio Cesare in una 
situazione politica assai tesa e 
delicata. Ne e una prova la 
lunga riunione tenuta la scorsa 
notte dalla giunta monocolore 
DC, convocata per esaminare 
le conclusioni a cui era perve-
nuta la commissione consiliare 
sul decentramento. 

La riunione 6 durata fino al
le 4 di ieri mattina per una 
serie di contrasti che rispec-
chiano il travaglio della Demo-
crazia cristiana romana e la-
ziale. Incapace di dare una ri-
sposta alle attese delle masse 
popolari sui principali «nodi » 
delia capitale, di assumere un 
atteggiamento chiaro sulle ma
novre eversive della destra 
tradizionale e nostalgica. questo 
partito sta barcamenandosi in 
una altalena pericolosa per lo 
sviluppo democratico. Al suo in-
terno ci sono poi forze. come 
quelle petrucciane, che mano-
vrano per dare sbocchi anti-
democratici alia crisi che tra-
vaglia il Campidoglio. Per 
questo la prossima settimana 
potrebbe essere decisiva per le 
sorti del Consiglio comunale. 
Non e'e dubbio che ci si trova 
ad una strelta dalla quale si 
esce solo da un confronto poli
tico serio sui contenuti e sul
le scelte programmatiche. 

Ma ritorniamo al progetto di 
decentramento illustrato ieri 
sera in Consiglio da Bubbico. 
L'assessore ha innanzitutto det
to che si e resa necessaria la 
suddivisione del territorio co
munale in 19 circoscrizioni. per 
creare. sulla base delle indi-
cazioni fornite dal Piano Rego-
latore, nuove entita territoriali 
aventi carattere di maggiore 
omogeneita urbanistica e socio-
economica. Un'altra proposta 
concerne il regolamento per la 
composizione e la elezione degli 
organi del decentramento (ag-
giunti e consigli di circoscri-
zione) con cui si tende ad al-
largare la partecipazione demo-
cratica dei cittadini alia vita 
comunitaria con l'aumento del 
numero dei consiglieri da venti 
a venticinque e l'estensione 
deH"elettorato attivo, per la ele
zione dei consigli circoscrizio-
nali, a tutti i cittadini che ab-
biano compiuto il diciottesimo 
anno di eta. Vi e in essa anche 
la innovazione dell'elezione di 
un presidente, da parte dei sin-
goli consigli circoscrizionali. 
presidente che sara poi nomi-
nato aggiunto da una delibera 
del sindaco. 

Come e noto. si trova attual-
mente all'esarne del Parlamen-
to uno schema di proposta di 
legge sul decentramento ammi-
mslrativo dei comuni, che il 
Consiglio comunale ha appro
vato a Iarga maggioranza nella 
seduta del 12 febbraio dello 
scorso anno e che prevede. tra 
l'altro. l'elezione diretta dei 
consiglieri circoscrizionali. Poi-
che il Parlamento non ha an-
cora proweduto all'esame della 
suddetta proposta. l'elezione dei 
consigli circoscrizionali e ancora 
attribuita al Consiglio comunale. 
La composizione dei consigli di 
quartiere sara quindi determi-
nata mediante l'adozione di un 
metodo elettorale che assicuri 
la rappresentatt\ita delle forze 
politiche in misura proporzio-
nale at voti espressi daU'eletto-
rato nell'ambito del territorio 
circoscrizionale e tenga conto. 
in pari tempo, dei risultati con-
seguiti da ciascuna lista nelle 
elezioni generali della citta. 

In attesa che il Parlamento 
si - pronunci sulla proposta di 
legge. il Consiglio comunale ri-
ticne di-awalersi, in modo piu 
incisivo. della collaborazione 
dei consigli circoscrizionali per 
la soluzione dei problemi delle 
varie zone della citta e attri-
buisce. quindi. alle circoscrizioni 
piu ampie competenze rispetto 
a quelle previste nella delibera 
del 1966. in maniera che il 
decentramento sia uno stnimen-
to di trasferimento reale di po-
teri e di comrollo sul vertice 
alia periferia e. insieme. il punto 
di partenza per una revisione 
sulla stmttura amministrativa 
del Comune. Pertanto. verran-
no affidate alle circoscrizioni le 
competenze delle seguenti ma-
terie: tributi; ser\izi demogra-
fici (stato civile ed anagrafe): 
urbanistica; edilizia privata e 
controllo suirabusi\ismo; lavori 
pubblici e ' servizi tecnologici. 
segnaletica stradale; demanio e 
patrimonio; polizia urbana; com-
mcrcio; concessioni di suolo pub-
blico: nettezza urbana; verde 
pubblico; attivita scolasticbe e 
parascolastiche; servizi sanitari. 
beneficienza e assistenza socia
le; attivita sportive e problemi 
della gioventu; bilancio e scr-
vizio di ragioneria. 

In apertura di seduta si erano 
discusse alcune interrogazioni 
fra le quali quella del com
pagno D'Agostini che chiedeva 
una rapida asscgnazione di al 
loggi agli inquilini delle abila-
zioni fatiscenti di via Costanti-
no 72 e via Ignazio Persico. 

Per aver 

r U n i t d / sabato 5 febbraio 1972 

partecipato ad un'assemblea in preparazione dello sciopero di giovedi scorso 
— •—. — i 

Sospesi 193 studenti del«Fermi» 
Dovranno restare lontani da scuola per 5 giorni - Altri 300 giovani mina cciati dello stesso provvedimento per aver espresso solidarieta ai com* 
pagni puniti - Cariche dei celerini contro allievi del «Virgilio» - Assemblea studentesca alP«Oriani» dopo la provocazione contro il preside 
Aggredito dai fascisti un ragazzo dellV Albert!», iscritto alia FGCI - Sgomberata dalla PS Economia e commercio occupata dagli universitari 
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Il processo per i fatti del l 'ONMI 
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DAR1DA IN TRIBUNALE 
SMENTISCE MORGANTINI 

I I sindaco Clelio Dar lda si e presentato ieri 
mattina davanti ai giudici del processo Petrucci : 
era stato chlamato In causa da uno del prin
cipali Imputat i , quel Dario Morgantini , che fu 
sub-commissario de l l 'ONMI e che, almeno a sen-
t l r lul , si era indebitato sino a rovinarsl per 
f a r eleggere appunto Darida depulaio dc. « La 
campagna elettorale di Dar ida, nel 1963, mi e 
costata 45 milioni — aveva sostenulo Morgantini 
nel suo interrogatorio — nessuno mi ha pero 
rimborsato le spese ed lo, per pagare i debiti 
piu urgent!, sono stato costretto a ricorrere per-
sino agl! strozzini». 

Dar ida , Ieri matt ina, ha smentito tutto. Non 
e vero, ha sostenuto, che aveva pregato Morgan
tini di organizzargli la campagna elettorale. « Si 
limito a d is t r ibute miei manifestini — ha detto 
il sindaco — e a propagandare il mio nome 
tra 1 suoi amic i . M a non lo fece su mla r i -
chtesfa... Dopo la mla elezione a deputato persi 
quasi completamente i contatti con lu l ; si r i -

fece vivo per par larml dell'inchlesta ammini 
strativa a suo carico e quando si dimise dal-
1'ONMI s. 

Poi Darida ha smentito anche dl sapere quanto 
Morgantini avesse speso per la campagna elet
torale. t M i disse soltanto di essere in condi-
zionl economiche difficili e di essere caduto in 
mano agli usurai . . . per questo cereal di a iu-
tarlo con modeste elargiz ioni . . .» . Dar ida , perd, 
ha ammesso di essersi recato assieme a Pe
trucci , che allora era sindaco di Roma, in pre-
fettura per sollecitare la ratlflca al provvedi
mento con II quale la Giunta, presieduta dallo 
stesso Petrucci aveva nominato Morgant ini com-
mlssarlo ad un'opera pia . « Ci andai come capo
gruppo della D C — ha detto Dar ida — e il pre-
fetto ci disse che la pratica era stata respinta 
in quanto il nome di Morgantini appariva sul 
bollettino dei protest! c a m b l a r l » . 

N E L L A F O T O : Dar ida mentre depone. 

I plichi scomparsi a S. Silvestro un mese fa 

Un miliardo il bottino 
del colpo alle Poste? 

Gli inquirenti pero smentiscono: la somma rubata non supera i cento mi
lioni -1 ladri agirono a colpo sicuro scegliendo con cura i plichi piu preziosi 

Urge sangue 
C * urgent* blsogno di tango* 

per un compagno ch* deve *s*er* 
sottoposto a un grar* intervento. 
Chi puo, • pregato di r*car»i a l l * 9 
del mattino, a djgluno, pi m a la 
Banca del sangv* (via Castro Lao-
renziano • . dletro il Foliclinico) 
oggi, domen! o al piu tardi lu
nedi. Per la destinazion* del san
gv* donate far* lileMwunto • «]«•> 
at* a w l * * . 

Un fitto mistero awolge an
cora il clamoroso episodio de
gli ammanchi di grosse som-
me di denaro alia posta cen-
trale di San Silvestro. E. so-
prattutto, e ancora scono-
sciuto l'esatto ammontare del 
bottino, il valore esatto, cioe, 
del contenuto dei ventisette 
plichi trafugati la notte tra 
l'otto e il nove gennaio nei 
locali della posta. 

Le prime indagini dell'Esco-
post e della polizia permisero 
di accertare che doveva trat-
tarsi di alcune decine di mi
lioni: si parlo. quindi, di circa 
cento milioni rubatj. Ma ora. 
da alcune voci trapelate nel 
prosieguo delle indagini. sem-
bra che gli ammanchi siano 
ben piu consistenti e si fanno 
cifrc a dir poco favolose: i 
plichi spariti dagli uffici con-
tenevano infatti, secondo que-
ste indiscrezioni. un miliardo 
e cinquanta milioni. 

Insomma. si tratterebbe del 
€ colpo » piu grosso tra quelli 
consumati in - questi ultimi 
anni a Roma. Tuttavia i fun-
zionari dell'Escopost smenti
scono decisamente: si tratte
rebbe di voci assolutamente 
infondate; il bottino realizzato 
dagli ignoti ladri — hanno ri-
bauito gli inquirenti non su
pera certamente i cento mi
lioni. Del resto uno stretto 
riserbo circonda le indagini 
della polizia e dei funzionari 
delle poste che stanno cer-
cando di venire a capo della 
vicenda 

Come si ricordera, fu una 
donna delle pulizie. la mat
tina del 10 gennaio, ad accor-
gersi € che qualcosa non an-
dava >. Noto. infatti. un phco 
manomesso in terra, nascosto 
sotto un tavolo. Furono awer-
tite subito TEscopost e la po
lizia scientifica. che — in se-
guito ad un rapido inventa-
rio — accertarono la spari-
zione di ventisei buste racco-
mandate contenenti forti som-
me di denaro. sottratte dal-
Tarmadio nel quale erano 
state messe 

Sette di questi plichi. che 
contenevano titoli, obbligazio-
ni, denaro contante, travel
lers cheques e valori filatelici, 
furono ritrovati piu tardi in 
alcuni uffici, vuoti. Fin dalle 
prime indagini risultd chiaro 
che i ladri dovevano essere 
molto esperti: erano andati a 
colpo sicuro, agendo comple
tamente indisturbati e sce
gliendo tra i plichi i piu pre
ziosi. 

Tradifo da una frase detta al felefono 

Inchiesta su Malmignati 

per i fascicoli bruciati 
In un incendio ai Palazzaccio andarono distrutti gli 
incartamenti relativi ad un'indagine a suo carico 

II sostituto procuratore della 
Repubblica Francesco Fratta, 
che sostiene la pubblica accu-
sa al processo per la vicenda 
degli stupefacenti, ha chiesto 
al tribunale il verbale dell'u-
dienza di oggi per poter svol-
gere una indagine sul conto 
di Guido Malmignati per un 
episodio awenuto sei anni fa-
Una notte del marzo 1966 la 
cancelleria della prima sezio-
ne penale del tribunale, nel 
vecchio palazzo di giustizia di 
piazza Cavour, prese fuoco e 
furono distrutti numerosi do-
cumenti. Tra gli altri brucio 
il fascicolo relativo ad un pro-
cedimento in corso contro 

Malmignati per sfruttamento 
della prostituzione ai danni 
della moglie Silvana. 

Oggi, neH'ascoltare una in-
tercettazione telefonica, al 
pubblico ministero sono venu-
ti i sospetti sul conto di Mal
mignati, l'ex pugile accusato 
di essere un trafficante di stu
pefacenti. L'imputato, duran
te la conversazione, accenna a 
quel lontano episodio che il 
giudice istruttore sta cercando 
di ricostruire. 

ET bastato al dottor Fratta 
questa frase per decidere l'a-
pertura di un'indagine sulla 
base del verbale dell'udienza 

I di oggi. 

Incidente al « Leonardo da Vinci » 

Scoppiano nell7atterraggio 

le ruote di un «Trident» 
" Incidente ma senza notevo-

li conseguenze questa sera ai-
l'aeroporto di Fiumicino ad 
un «Tridents della BEA 
(linea Atene Roma Londra: vo-
lo 427). Proveniente dalla ca
pitale ellenica con 75 passeg-
geri e ctto membri dell'equi-
paggio a bordo, il velivolo ha 
compiuto la manovra d'atter-
raggio avendo sgonfle tutte e 
quattro le ruote del carrello 
destro. Al momento dell'im-
patto del jet sulla pista nu
mero uno del «Leonardo da 
Vinci a, i quattro pneumatic! 
sono esplosi. II pilota e riu-
scito a mantenere 11 trimotore 
in equilibrio e lo ha fermato 
all'inizio della pista dl rac-
cordo con i piazzali dl par-
cheggio. 

I passeggerl si sono accor-
tl deH'accaduto solo quando 
•ono diacasl dall'aereo. 

1 8 0 alloggi 

occupati 

a l Tuscolano 

Famigtie di senza telle abi-
tant! nei tugurl di Torraccio e 
dcll'Acqwcdotto Felice hanno 
occupato durante la notte 111 
appartamenti sfltti al Tuscola
no. Come si ricordera, le fa-
miglie dl Torraccio, le cui ca-
supole sono minacciate da una 
frana, avevano dato vita ad 
una manifestation* di protesta 
giovedi scorso. La polizia Inter-
venne carkando bnifalmente I 
manifestanti. II cattive tempo 
ha rese Intanto ancora pia di-
sastrose le condhlonl di .vita 
eM cenHnalej dl famigila. 

Centonovantatre studenti sono 
stati sospesi per 5 giorni nel-
l'istituto tecnico Fermi, in via 
della Stazione di Monte Mario, 
per aver partecipato ad una 
assemblea in preparazione del
lo sciopero generale di giovedi 
scorso; altri 300 sono stati mi-
nacciati dello stesso provvedi
mento per aver espresso solida
rieta con i compagni puniti. 

II 2 febbraio il preside, pro
fessor Carlo Alberto Tiberio, 
aveva rifiutato di far svolgere 
nella scuola un'assemblea aper-
ta. Nonostante il divieto del 
capo dell'istituto oltre 500 gio
vani si sono riuniti per discu-
tere la partecipazione alia pro-
testa indctta dai sindacati con
federal!. AU'incontro hanno pre
so parte anche allievi del «Ca
stelnuovo > e del «Genovesi » 
e operai della « Voxson » e del
la < MES », compagni di lavoro 
di alcuni ragazzi dell'istituto 
Fermi (dove la sera si tengono 
i corsi serali per studenti-
lavoratori). 

Giovedi la scuola e rimasta 
pressocche deserta per l'adesio
ne dei giovani e di molti inse-
gnanti alio sciopero generale. 
Ieri mattina. pero, e scattata la 
« vendetta » del preside. 11 pro
fessor Tiberio ha fatto girare 
per le classi un questionario. 
a cui gli studenti dovevano ri-
spondere per iscritto se erano 
stati presenti o meno all'as-
semblea del 2 febbraio. Coloro 
che hanno risposto affermativa-
mente (appunto 193) sono stati 
sospesi per 5 giorni. 

Appena la notizia si e diffusa 
nelle classi gli studenti si sono 
riuniti per protestare contro la 
grave decisione e per manife-
stare la propria solidarieta con 
i puniti. In risposta il capo 
dell'istituto ha minacciato altre 
sanzioni. Contro i pesanti prov-
vedimenti la sezione sindacale 
della CGIL-Scuola ha proclamato 
ieri mattina al «Fermi > uno 
sciopero di due ore. 

Mentre era in corso l'assem
blea studentesca un ragazzo 
(Pino Primavera. che frequenta 
l'ultimo anno), venuto a diverbio 
col preside, e stato da questi 
schiaffeggiato. Un altro ragazzo 
e stato picchiato da un inse-
gnante di educazione fisica. 
Per lunedi pomeriggio, inoltre, 
il professor Tiberio ha convo-
cato il collegio degli insegnanti, 
minacciando « pene » piu severe 
per gli studenti. 

VIRGILIO — Cariche indi
scriminate dei celerini ieri mat
tina contro studenti del liceo 
Virgilio. in via Giulia. che ave
vano protestato perche teppisti 
di «ordine nuovo» stavano di; 
stribuendo volantini provocatori 
davanti l'istituto. 

Tra gli attivisti dell'organiz-
zazione di estrema destra e 
stato riconosciuto anche Pietro 
Rocchini. uno dei 42 incrimi-
nati per « ricostituzione del par
tito fascista »: nonostante alcuni 
ragazzi lo avessero indicato ai 
poliziotti. lo squadrista ha po-
tuto continuare a diffondere i 
manifestini firmati dalla sua 
banda. Poi improvvisamente e 
scattata la carica poliziesca. 

Stamane nel liceo di via Giulia 
si terra un'assemblea anti-
fascista. mentre per mercoledi 
prossimo il comitato unitario 
antifascista dell'istituto insieme 
alle forze politiche democrati
che del quartiere hanno indetto 
una manifestazione di protesta. 

ORIANI — Assemblea stu
dentesca ieri mattina nell'isti-
tuto magistrale Oriani. in piazza 
Indipendenza, per discutere sul 
grave gesto teppistico commes-
so contro il preside della scuola. 
professor Simoni. Due giovani, 
come e noto. hanno Ianciato bot-
tiglie incendiarie contro 1'auto 
su cui si trovavano il preside 
e la moglie. 

La riunione era stata convo
cata per discutere di una mo-
zione di solidarieta col pro
fessor Simoni. II documento non 
e stato approvato perche gli 
studenti, nel corso del dibattito. 
hanno espresso opinioni diverse 
circa il movente ed i responsa-
bili dcll'attentato. 

Molti alunni sono stati, tutta
via. d'accordo nel definire una 
« provocazione» il Iancio delle 
bottiglie incendiarie. I giovani 
non hanno escluso, pero. che 
gli autori deU'attcntato possano 
essere persone completamente 
estranee all'* Oriani > e c maga-
ri — hanno detto — gente pa-
gata da qualcuno che aveva 
interesse a turbare 1'ordine*. 

Ad una delegazione che si 
era recata in mattinata in pre
s ident il professor Simoni. dal 
canto suo. ha ribadito la con-
vinzione che coloro che hanno 
attuato la grave provocazione 
debbano essere ricercati <al-
l'interno della scuola ». II vice-
preside. professor Cristina. ha 
invece dichiarato: «Non riesco 
ad immaginare. data la situa
zione di completa tranquillita 
esistente nell'iaiituto, chi possa 
desiderare di nuocere al pro
fessor Simoni >. 

ALBERT! — Uno studente 
della FGCI e stato aggredito 
ieri mattina dai fascisti dentro 
l'istituto Alberti. in \iale della 
Civilta e del Lavoro. II giovane. 
Carlo Zuzzio, 19 anni, era tor-
nato ieri a scuola dopo 15 giorni 
di sospensione dalle lezioni per 
aver detto «fascista» ad un 
professore. Nei corridoi del
l'istituto. poco dopo le 11. lo 
Zuzzio e stato assalito da tep
pisti di cavanguardia nazio-
nale> e evolontari del MSI» 
che, per la maggior parte, fre-
quentano la V H. Malgrado lo 
studente abbia indicato al pre
side gli autori deU'aggressione, 
finora non e stato preso alcun 
provvedimento contro i fascisti. 

ECONOMIA E COMMERCIO 
— Sgomberata dalla polizia la 
facolta di economia e commer
cio che era stata occupata ieri 
mattina dagli studenti. Gli uni
versitari avevano indetto una 
* assemblea permanente» per 
protestare contro le modifichc 
ai ' piani di studio decise dal 
preside Cacciafesta. 

Nel pomeriggio i giovani han
no dato vita ad un corteo in-
terno; stamane alle 9, inoltre, 
si terra un'assemblea nella fa
colta, indetta dalla ccllula del 
PCI. dal collettivo politico, dal
la CGIL-Scuola, e dal nucleo 
universitario socialists. 

Nel dicembre scorso il pro
fessor Cacciafesta aveva accet-
tato di adottare i criteri degli 
anni passati per 1'approvazione 
dei piani di studio. Ma nella 
seduta del consiglio di facolta. 
svoltasi il 29 gennaio, e stato 
rimesso tutto in discussione, 
applicando il criterio secondo 
cui gli studc-nti che sostituiranno 
prove biennali o triennali con 
quelle annuali, dovranno soste-
nere 31 csami anziche 25. 

Perche le cosidette « 31 annua-
lita >? In questo modo. in realta. 
si tende a prolungare il corso 
di laurea di un altro anno (la 
permanenza media ad economia 

e commercio e risultata finora 
di 7 anni), accrescendo la sacca 
di disoccupati nell'universita 

< Noi vogliamo invece — e 
detto in un comunicato della 
ccllula del PCI — un profondo 
rinnovamento della politica cui-
turale della facolta. una ge-
stione democratica che sot-
tragga il potere decisionale a 
gruppi fortemente vincolati al 
capitale monopolistico. Questo 
rinnovamento — arfermano gli 
studenti comunisti — deve ne-
cessariamente partire da un 
ampio dibattito sui rapporti tra 
potere accademico e potere eeo-
nomico ». 

Condannato un giovane 

Undici mesi di carcere 
per una frase 

rivolta a un soldato 
Dieci mesi e venti giorni di 

reclusione ad un giovane che 
era stato accusato di aver 
istigato alcuni militari alia 
disubbidienza. La grave sen-
tenza, del tutto sproporziona-
ta alle frasi che l'accusato 
avrebbe pronunciato, e stata 
emessa dalla Corte d'Assise: 
i giudici hanno addirittura 
rincarato le conclusioni del 
P.M., Carli, che aveva chie
sto dieci mesi di reclusione. 

II giovane si chiama Lu
ciano Jacovino ed ha 26 anni. 
Secondo l'accusa, U primo 
maggio del 1969, di ritorno 
dallo stadio, passo in auto da
vanti ad una caserma e, ai 
soldati che erano di guardia, 
grido di gettare le armi e di-
sertare. Cosl fu denunciato e 
ieri e stato condannato nono
stante uno degli stessi testi-
moni abbia sostenuto che le 
frasi erano state dette, per 
scherzo, non avevano la «ca
rica sediziosa» che qualcuno 
aveva, ed ha, voluto attribui-
re loro. 

La sentenza e stata emessa 
dopo una breve seduta in ca
mera di consiglio. La parti
colare pesantezza della con-
danna non puo non essere sot-
tolineata, in un momento in 
cui decine e decine di fasci-

fiti, che gettano bombe e 
commettono continuamente 
reati ben piu gravi e perloo-
losi. sono sempre a piede li-
bero. 

Scarsi i « bus» 
della linea 98 

L'insufficienza delle vetture 
adibite alia linea 98 nero e l'ir-
regolarita del serviz o provo-
cano grave disagio a centinaia 
di studenti, che ogni mattina 
si recano per lo piii dal quar
tiere Aurelio e da Cas°tta Mnt-
tei alia scuola del « Buon Pa-
store ». 

II « 98 nero » infatti e l'uni-
co mezzo di trasporto per i 
tre-quattro mila allievi dei va
ri istituti di via di Bravettx 
Le vetture passano a interval-
li di venti e anche trenta mi-
nuti, costringendo numerosi 
giovani ad arrivare in ritardo 
a scuola. A questi inconve
nient! 1'ATAC potrebbe facil
mente mettere rimedio inten-
sificando il servizio nelle or" 
di entrata e di uscita dalle 
scuole. assicurando sonrattutto 
la regolarita degli arrivi e del
le partenze. 

I problemi della rete disrributiva 

Incontro fra la segreteria della 
Federazione e la Federcoop 

La segreteria della Federa
zione comunista romana si e 
incontrata con l'esecutivo della 
Federcoop provinciale che ha 
presentato il programma ap-
prontato dal movimento coope
rative per contribute ad tin 
rinnovamento della rete distri
butive romana che abbia come 
protagonisti i consumatori as-
scciati e si sviluppi in colle-
gamento con le stesse esigenze 
di rinnovamento presenti an
che nel piccolo commercio cil-
tadino. 

In particolare i dirigenti del
la cooperazione si sono sofTer-
mati sulla realizzazione del pri
mo supercoop, che sara inau
gurate nel corso del prossimo 
mese nella zona Prenestina. 

La segreteria della Federa
zione comunista, ha preso atto 
dell'impegno espresso in que
sto settore dal movimento coo
perative, ha illustrato la linea 
seguita dai comunisti in questo 
delicato settore della vita ro
mana (espressa durante i mesi 
scorsi con una mozione al Con
siglio comunale. con la raccol-
ta di altre 50 mila firme su una 
apposita petizione. con una in-

tensa campagna politica contro 
il carovita) ed ha manifesto 
il suo convincimento sul contn-
buto che un piu ampio svilup 
po della cooperazione nei van 
campi — dalla distribuzione al-
1' agricoltura e all' edilizia — 
puo dare all'arricchimento del 
tessuto democratico onerante 
nella capitale della Repubblica 
e alia lotta per risolvere i pro
blemi economici e sociali della 
nostra Regione. 

Riunione 
per la stampa 

comunista 
Lunedi prossimo, alle ore 

18, sono convocati, in Fede
razione, i responsabili di pro
paganda, i responsabili dogli 
« Amici dell 'Unita' della •*-
zioni e i ditfuwri dell'Untta. 
All'ordine del giorno: 

• I N I Z I A T I V E PER LA 
STAMPA COMUNISTA » 
Introdurra il compagno Pao

lo Cioii, segretario del Comi
tato regionale del PCI. 

Corteo a Ostia per 
il decentramento 

e i servizi 

Oggi , al le ore 16, si svolgera 
a Ostia una manifestazione uni-
tar ia sui problemi del decentra
mento amminisfraf ivo e della 
cittadinanza: occupazione, tra
sporti , servizi sociali. La ma
nifestazione e stata promossa 
dalle locali sezioni del P C I , P S I , 
P S I U P e dalla Camera del la
voro di Ostia. 

Un corteo degli ablfanti del
la zona di Ostia Ponente par-
t i ra da piazza Gasparr i , si sno-
dera lungo le vie centrali di 
Ostia e giungera a piazza del
la Stazione Vecchia dove avra 
luogo la manifestazione davanti 
al ia sede della I X Circoscri-
zione. 

Manifestazione 
per la casa 
a Centocelle 

Nella sezione comunista di 
Centocelle si e svolto ieri un 
incontro sui problemi della ca
sa e dei servizi sociali al quale 
hanno aderito 1'Unia. 1'Aic. la 
Zona Sud del PCI. Ie seu'oni 
locali del PSI. PSIUP. il centro 
culturale Centocelle e llBsp. 
Le stesse forze democratiche 
hanno deciso. al termine del 
dibattito. di intervenire al con
vegno sull'urbanistica che si 
a pre domani al centro culturale 
di Centocelle. E* stato deciso 
inoltre di indire una manife
stazione sul problema della casa 
per il 13 febbraio a piazza dei 
Mirti. 

Convegno delle 
cooperative 

di abitazione 

Si apre oggi alle 16.30 nella 
sala A della Fiera di Roma 
sulla via Cristoforo Colombo 
il convegno regionale delle 
cooperative di abitazione. Nel 
corso dei lavori verranno af-
frontati i problemi della ri
forma della casa, della coope
razione e della gestione diret
ta dei lavoratori di un irnpor-
tante servizio sociale come 
quello deU'abitazione. 

Al convegno interverranno 
numerosi amministratori e 
Inoltre consiglieri comunali, 
provinclali e regionall del par
titi democraticL 

Riunione di zona 
CGIL-CISL-UIL 

a Colleferro 

Presso il Circolo culturale di 
Colleferro si e svolto un con
vegno di zona organizzato dal
le tre confederazioni sindacali. 
II convegno ha costituito un 
momento significative e di ma
turity politica per tutto il mo
vimento sindacale della zona e 
il primo di una serie di incon-
tri con tutte le forze politiche. 
le amministrazioni comunali del
la zona di Colleferro: I'ini^a 
di un discorso nuovo che dovra 
essere caratterizzato dalla lot
ta contro i monopoli SNIA e Pe-
senti. per un divers© aakiente 
di lavoro. 
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